



Merci à la ville de Shawinigan et au député François-Philippe Champagne pour leur subvention aux fêtes du Centenaire.



17 - 8 janvier

# L'HEBDOMADAIRE

## Il faut en rire

L'argent ne fait pas le bonheur de celui qui n'en n'a pas.

**Semaine nationale des techniciens de glace du 7 au 13 janvier.**

Ils travaillent pour nous. Profitons-en pour les remercier.:

**Gilles Benoît, Sylvain Dufresne, Michel Plourde, Guy Slater, Henry Moore, Léo Garceau, Serge Bourassa, Daniel Boisvert, Andy Cossette, Michel Gélinas, Denis Brodeur et Pierre Frenette.**

**Les envahisseurs ont pris possession des tables au club. Découvrez leurs secrets et intentions.**

**Avez-vous des trucs pour les empêcher de nous vaincre ?**

Après un mois de recherches et avoir photographié un tas d'archives, les avoir imprimées, identifiées et classifiées, nous vous présentons 70 photos historiques dans le passage secret menant aux vestiaires. Permettez à vos yeux d'y jeter un regard.

Les techniciens sont aidés par : **Jean-Guy Laforme, Daniel Paiement, Louise Lampron, Rita Leblanc, Serge Trotechaud, Jérôme Dufresne, Yves Gaudreault et Johanne Guay.**

### En bref

Les casques commandés sont arrivés. Vous pouvez commander le vôtre dès maintenant. La loto-centenaire est de retour. 250\$ vous attendent... si.

## Curling : savez-vous que... ?

### En quête de membership

En décembre 1925, on accepte de plus en plus de membres associés. On vise un objectif de 120 membres.

On en profite pour demander à la compagnie la construction d'une deuxième glace puisque l'espace dans la bâtisse le permet. (Il n'y a aucune mention dans les procès-verbaux du moment où une deuxième glace fut aménagée.)

Remarquons au passage que les procès-verbaux étaient tous rédigés en anglais, et ce, jusqu'en 1949.

Il faudra attendre à janvier 1927 pour voir l'apparition d'une section féminine. On leur

accorde une (1) glace le jeudi soir. Sa première présidente fut Mme Harry Simms, épouse du gérant de la Banque de Montréal.

À compter de 1931, on cherche à recruter plus de membres travaillant à la Laurentide. On réduit donc la cotisation à 5.00\$.

On décide également que les membres qui ne travaillent pas l'usine n'auront pas le droit de vote ni celui de siéger au comité.

On fixe également le coût pour ceux qui ne jouent que le samedi soir à 0.25\$ et on demande aux dames

d'apporter le goûter. Une bonne raison pour accepter la section féminine !

Dès janvier 1937, la cotisation passe à 7,50\$ afin de combler les déficits annuels ; la Laurentide ne voulant plus les assumer. À partir de ce moment, les membres devront assumer les coûts de l'électricité et du chauffage.

